

13.04.2021

Fahrradbus: Saisonstart verschiebt sich

Achtung: Nachricht stammt aus dem Archiv



Der Start des Fahrradbusses verschiebt sich bis auf weiteres. (© AVV GmbH / Smilla Dankert)

Angesichts der derzeitigen Pandemielage und der steigenden Infektionszahlen wird in Abstimmung mit den beteiligten Aufgabenträgern der Start der zusätzlichen Fahrtenangebote während der Sommersaison verschoben.

Dies betrifft insbesondere die Fahrradbusangebote in die Eifel und im Kreis Heinsberg, den Blaustein-See-Shuttle in Eschweiler sowie das Mäxchen in der Rureifel. Ursprünglich sollten die Saisonverkehre an Karfreitag starten. Die Verschiebung erfolgt derzeit bis auf weiteres. Gemeinsam mit den Aufgabenträgern wird bei einer Entspannung des Infektionsgeschehens entschieden, ob und wann der Start erfolgen kann.